



Stadtgemeinde Knittelfeld
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Knittelfeld ist schönste Stadt 2019

Knittelfeld wurde vor Kurzem, beim 60. Landesblumenschmuckwettbewerb „Die Flora 19“, mit der Höchstwertung von „5 Floras“ ausgezeichnet und darf sich nun per Urkunde „schönste Stadt 2019“ nennen.

Bei der feierlichen Übergabe der Auszeichnung in der Messehalle Graz, freuten sich neben Bürgermeister Gerald Schmid auch Umweltreferentin GRin Martina Stummer und allen voran der Leiter der Stadtgärtnerei, Bertold Knapp mit seinem Team. Von den rund 38.000 Einreichungen wurden 900 von der Jury genauestens begutachtet und im Anschluss bewertet. Das Team der Stadtgärtnerei Knittelfeld setzte heuer ca. 24.000 Pflanzen, wovon knapp 22.000 im eigenen städtischen Gärtnereibetrieb aufgezogen wurden. Diese Leistung und die damit verbundene Arbeit wurden im Zuge der Auszeichnung wertgeschätzt.

Neben Knittelfeld wurden auch noch Bad Aussee, Kindberg, Leoben, Liezen, Schladming und Voitsberg ausgezeichnet.

